

親愛なるゴルファーの皆さま

世界的に感染が拡大する新型コロナウイルスにより過酷な状況下でありながらも、この3月に東松苑ゴルフ倶楽部並びにゴルフコースへ足を運ばれプレーされた皆さまには、改めて、心より感謝申し上げます。

2020 東京オリンピックが延期されたのを始めマスターズゴルフ等、世界規模で大規模イベントが中止あるいは延期に追い込まれています。また、日常業務や日々の生活においても自粛や多くの制限が設けられており、大変なストレスやご苦勞をされていることとお察しします。

ご存じのように、この新型コロナウイルスには現在においても有効なワクチンがなく、開発されるまでゴールが見えない戦いとなっています。今、我々にできることは何か？その一つとして免疫力を高めることもウイルスに対する大切な備えになるのではないのでしょうか。太陽のエネルギーをたくさん浴び、体内のビタミンを活性化させ、大空の下大好きなゴルフでストレスを発散させてください。いま世界のドクターの方々や製薬会社が懸命にワクチンの開発に取り組まれていると思います。それまでは我々が夫々の体の中に「オリジナルワクチン」をつくりウイルスから防衛しましょう！ゴルファーは皆エネルギーで明るい！我々ゴルフ場のスタッフが余計な心配しているのではないかと思うくらい皆さん元気です！

とはいえ、当クラブはもとより、ゴルフ場業界といたしましても可能な限りの対策及び備えをし、ご来場される皆さま、そして、すべての携わる方々の安全と健康を守るため様々な除菌対策や換気並びにスタッフに対する注意喚起に日々努めおります。

桜も咲き、何事もないかのように季節は移りゆきます。ニュース等では更に危機的な状況になると連日取り扱われることでしょう。体調の優れない方についてはご来場はもちろん、外出や他の方との接触はなさらぬよう、ご自身と他の方の安全と健康もお守りくださいますようお願いいたします。

皆さまが安心してゴルフをお楽しみいただけるよう、引き続き頑張って取り組んで参りますので、4月以降もどうぞよろしくようお願いいたします。

最後に、新型コロナウイルスでお亡くなりになられた方に哀悼の意を表するとともに、ご遺族の方には心よりお悔やみ申し上げます。また、感染された皆さまの一日も早いご回復を心よりお祈り申し上げます。

2020年3月31日

東松苑ゴルフ倶楽部

代表取締役 中島和也